



Señalan que cambio de nombre a Veracruz es innecesario

De acuerdo con la diputada federal de Morena Rosa María Hernández Espejo, el cambio del nombre al estado de Veracruz a Heroico Veracruz, Ignacio de la Llave, el cual fue aprobado en comisiones, es innecesario, porque representará un gasto en el cambio de la papelería oficial, aunque afirmó que no obstaculizará la votación.

Advirtió que tiene un periodo reglamentario para mandarlo al Pleno y si no se hacen en ese periodo, se desecha.

<https://drive.google.com/file/d/1ye41I08QIJ3G7vBBH0WXVAs3JXuJM5S9/view>